



# FGR debe investigar a alcaldes y al Cuauh

**VALERIA DÍAZ Y JESSICA ARELLANO**

El Sol de Cuernavaca

CUERNAVACA. La Fiscalía General de la República debe investigar no sólo a los alcaldes de Cuautla, Jesús Corona Damián, y de Atlatlahucan, Agustín Toledano Amaro, por sus presuntos vínculos con el crimen organizado, sino también al exgobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo y al expresidente Andrés Manuel López Obrador, dijo el coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de Morelos, Daniel Martínez Terrazas.

“Que no haya impunidad, no solamente en este caso, sino en cualquier caso, y que se aclare, desde la foto del exgobernador Cuauhtémoc Blanco, desde las fotos del expresidente de la

república, las cartas que él inclusive mencionó en las *mañaneras* que se cruzaban entre presuntos líderes criminales y la Presidencia de la República, desde lo que sucedió en el sexenio pasado hasta esto que ha sucedido”, dijo el panista.

El miércoles, el fiscal de Morelos, Edgar Maldonado, dijo que la FGR será la que investigue a Corona Damián y Toledano Amaro debido a que circuló un video en que ambos alcaldes aparecen con Júpiter N, alias *El Barbas*, presunto líder del Cártel de Sinaloa en la región.

Martínez Terrazas recordó que Cuauhtémoc Blanco también salió en una foto con presuntos criminales, por que también debe ser investigado.



## El exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, aparece en una fotografía con criminales

LUIS FLORES /EL SOL DE CUERNAVACA



**Daniel Martínez**, diputado del PAN